

Buque de la Armada se sumó a búsqueda de pescadores

Se encontró la embarcación y prendas de uno de los pescadores desaparecidos.

Redacción

Luego que el sábado se encontrara el bote de los tres pescadores desaparecidos que el viernes zarparon desde San Pedro de la Paz, este domingo se hallaron prendas de los tripulantes en el sector Escuadrón de Coronel.

Pamela Reyes afirmó que se encontró un polerón y una polera de su primo por lo que se trasladaron inmediatamente al lugar para confirmar la información, sin embargo, aún no han po-



Armada, Bomberos y PDI trabajan en la búsqueda en el Biobío.

dido dar con los cuerpos de los tres pescadores.

Tras las mejoras de las condiciones meteorológicas, el domingo la Armada dispu-

so el buque Galvarino el que se sumó al Almirante Montt en los trabajos de búsqueda en la zona, los que se ampliaron hasta el Golfo de Arauco.

También se sumaron buzos que ingresaron al mar y drones para sobrevolar la zona.

Pese a las condiciones climáticas por el sistema frontal, el Delegado Presidencial, Eduardo Pacheco, señaló que se solicitó un helicóptero de Carabineros, Bomberos el apoyo del GOPE y de la Policía de Investigaciones (PDI).

“Corresponde que todas las instituciones del Estado busquen a nuestros compatriotas, en una zona donde hemos vivido tragedias durante los últimos meses”, señaló la autoridad.